
 
        

 

         Liège, le 21 juin 2022 

Monsieur le Bourgmestre, 

 

Interpellation : relative à la préservation d’une ville embellie 

Ce samedi 17 juin a été inaugurée la nouvelle « place des Arts » sur le site de l’ancien hôpital 

de Bavière. Plusieurs aménagements y ont été réalisés afin d’en faire un véritable espace de 

vie et un pôle de développement urbain sur la rive droite de la Meuse. 

D’autres quartiers ont déjà fait l’objet d’un lifting ou le seront dans les mois à venir. 

Cet embellissement général de la ville de Liège aura nécessité la libération de fonds publics 

très importants. 

Afin de rendre pérenne ces embellissements, il est nécessaire pour la ville de prendre des 

mesures drastiques quant à la propreté, la sécurité et à la restauration du vivre ensemble. 

Lutter contre les incivilités qui rendent le centre de liège de plus en plus repoussant pour la 

population ordinaire et les touristes est un vrai défi dès que les travaux du tram seront 

terminés. 

Un plan de prévention des insécurités urbaines et de cohésion sociale existe mais semble 

peiner à lutter efficacement contre ces incivilités qui ne cessent d’augmenter. 

Même si la vision de notre nouveau Chef de Corps, est de veiller à ce que notre police 

fournisse à la ville la sûreté indispensable à la qualité de vie de ses habitants et qu’il a pour 

objectif de renforcer la présence sur le terrain des forces de police, je crains que les effectifs 

disponibles soient insuffisants face à l’ampleur de la tâche.  

 

Monsieur le Bourgmestre : 

- Dans quelle mesure et comment est-il possible de renforcer l’équipe des  gardiens de la Paix 

qui exercent une présence rassurante et dissuasive dans les espaces urbains communs 

problématiques ? 

- Pourriez-vous à ce propos m’indiquer combien ils sont à l’heure actuelle et de quelle 

manière ils sont répartis dans les quartiers? 

Je vous remercie pour vos réponses. 

Carine CLOTUCHE, 


